

Le retour de la gazelle, Larsen fait des photos avec les avions



**BIENTÔT
UN CONCERT
AVEC LE
GROUPE LARSEN...**

NOAILLES

L'hélicoptère Alouette 2 qui lui avait été confié le 15 décembre 2015 par l'association Les Alouettes des Anciens d'Airbus Hélicoptères, pendant la restauration de son hélicoptère Gazelle a quitté jeudi le musée de Warluis pour aller dans un autre musée à Marseille, le musée Saint Victoret (Marignane). La Gazelle du musée de Warluis, elle, est en fin de restauration au lycée des métiers de l'aérien Aristide Briand au Blanc Mesnil, et va bientôt revenir. Elle est actuellement dans les Salons de Airbus au Bourget, en attente d'une cérémonie pour les 50 ans de la Gazelle, sa nouvelle livrée « Tem-

Samedi 17, le groupe de Musique LARSEN est venu pour faire des photos avec les avions.

pête du Désert » lui donne une nouvelle jeunesse.

Le musée a un partenariat avec ce lycée en recevant régulièrement des stagiaires qui viennent participer à la vie du musée. Toujours très actif, celui-ci est sur une demande d'un ou plusieurs avions ou hélicoptères aux services des armées. Samedi 17, le groupe de Musique LARSEN est venu pour faire des photos avec les avions du musée, et ont évoqué un futur projet de concert avec eux... à suivre.



L'appel du 18 juin célébré dans deux communes

NOAILLES/ STE HENEVIÈVE

Deux manifestations en ce 18 juin, pour se souvenir de l'appel lancé le 18 juin 1940 par le général de Gaulle. A Noailles puis à Ste-Geneviève, des gerbes ont été déposées par les maires et les représentants des anciens combattants, accom-

pagnés cette année de Sophie Lèveque, vice-présidente du conseil départemental. A Ste Geneviève, Mme Vanbersel a lu le message du général de Gaulle, avant d'entonner avec tous les participants une Marseillaise convaincante.

Les voisins à la fête, les travaux de la mairie avance



LABOISSIÈRE-EN-THELLE

Depuis trois ans, les voisins sont à la fête à Laboissière en Thelle. Et cette année, la météo exceptionnelle a permis de renforcer le côté convivial de l'évènement. C'était aussi l'occasion de regarder et d'admirer le bâtiment de la mairie dont la réhabilitation avance à grand pas pour la satisfaction de Mr Thomas, maire de la commune, présent lors de la fête. L'extérieur du bâtiment montre des ouvrants neufs et esthétiques, ne restent que les joints de briques à terminer. L'intérieur, totalement revu s'avère être un lieu fonctionnel et efficace, ou le souci d'ergonomie et de praticité a prévalu. D'ores et déjà, la façade peut être illuminée le soir, pour un très bel effet. Mais ce n'était pas la seule attraction

Les voisins se sont déplacés en nombre. Ils ont dîné sous les yeux des épouvantails.

de cette soirée du 17 juin. En effet, les épouvantails créés lors de la fête XX, et dont de nombreux exemplaires particulièrement réussis avaient été remarqués, s'étaient donné rendez-vous sur la place de l'église, pour accompagner les voisins. Ceux-ci se sont déplacés en nombre, chacun apportant sa participation culinaire, la municipalité et l'association « les joyeux buccériens » ayant quant à eux approvisionné « en caïpirinha » et « sangria »...

La fête décalée à Warluis est une bonne décision



WARLUIS

Comme l'année dernière, le WES (Warluis En Scène) assurait le programme lors de la journée « fête de la musique » ce dimanche 18 juin à la halle communale. L'idée de déplacer de trois jours les festivités musicales par rapport à la date « officielle » permet, selon les organisateurs, de bénéficier à la fois d'un public plus nombreux et de prestations de qualité. Cela s'est traduit par une grande et belle journée de musique variée, que l'on a pu écouter dans une ambiance décontractée et conviviale, le côté gustatif et gourmand présentant autant d'attraits que le côté musical.

Les « tonton cristobblue's » ont donné le ton dès le début lors de l'apéritif, avec un rock viril mais harmonieux. **MUSIQUE EN AUDITION**

Les « tonton cristobblue's » ont donné le ton dès le début lors de l'apéritif, avec un rock viril mais harmonieux, puis la Fanf'harmonie d'Abbecourt est venue présenter quelques morceaux de son répertoire de plus en plus varié et de plus en plus synonyme de talent, avant qu'André et Serge ne proposent quelques airs de musette dans une ambiance guinguette avec l'orchestre de Jack Drevan. A noter aussi, la participation des élèves de l'école de musique du WES, faisant partager leurs progrès.

LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE DE